

18. Februar 2024

**Gemeinsamer Antrag der Ortsbeiratsfraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen,  
CDU, FDP und ÖDP**

**Betr.: Rutschfeste Gestaltung der Kupferbergterrasse**

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird beauftragt, im Laufe des Jahres 2024 geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die Rutschgefahr auf den hellen Gussasphaltflächen der Kupferbergterrasse, die die ehemaligen Maischebecken der Brauerei symbolisieren sollen, zu minimieren.

**Begründung:**

Insbesondere bei winterlichen Verhältnissen geht von den o.g. Flächen eine besondere Rutschgefahr aus. Aufgrund der Beschaffenheit der Oberflächen haftet Schnee nicht wie sonst üblich auf dem Bodenbelag, sondern gerät selbst in Bewegung, wenn eine Begehung oder eine Befahrung mit einem Fahrrad stattfindet. Stürze sind vorprogrammiert. Auch wenn bisher keine Schadensersatzfälle aktenkundig geworden sind, sind selbst bei ortskundigen Personen blaue Flecken durch Stürze nach Schneefall keine Seltenheit. Im Sinne einer bürgernahen Verwaltung ist nach vielen Jahren nun Handeln geboten.

Auf den Bildern ist deutlich der Unterschied zwischen den unterschiedlichen Bodenbelägen im Verhalten bei winterlichen Verhältnissen zu erkennen.

